

In kleinen Gruppen beschäftigten sich 120 Victorburer Kinder mit dem Thema des Kinderkirchentages. Betreut wurden sie von Pastor Jürgen Hoogstraat und 28 ehrenamtlichen Mitarbeitern der Kirchengemeinde.

## Sich selbst als einzigartig begreifen

"Du bist Gott unendlich wertvoll" - Kinderkirchentag in Victorbur

pop Victorbur. "Du bist Gott unendlich wertvoll" – so lautete das Thema des 20. Kinderkirchentages in Victorbur. Daran nahmen nach Pfingsten 120 Mädchen und Jungen teil, darunter 60 aus dem Kindergarten der evangelisch-lutherischen St.-Victor-Kirchengemeinde.

Betreut wurden sie von 25 Jugendlichen. Drei Frauen sorgten für Frühstück und Mittagessen. Die Kinder lernten, sich und ihre Persönlichkeit als einzigartig zu begreifen. Das gelang auf spielerische Weise, unter anderem mit einer Quizshow, einem Stationslauf, bei dem es

Schätze zu finden galt, und bei einem Kindergottesdienst in der Kirche. Diakon Sandra Stelzenberger legte zudem kindgerecht Psalm 139 aus. Dieser ist eine Aufforderung, sich selbst anzunehmen und sich nicht zu verstellen: Gott gibt die Freiheit, selbst, selbstbewusst und selbstbestimmt zu sein.

Die Ergebnisse des Kinderkirchentages werden im Gottesdienst am 10. Juni (Beginn um zehn Uhr) vorgestellt. Dann ist auch Liedermacher Uwe Lal zu Gast und die Vikarin Anika Langer (geb. Wutkewicz) wird nach knapp zwei Jahren verabschiedet.